



東陽の^{かぜ}旋風

八代市立
東陽中学校
令和3年6月8日発行

雨上がりで足下の悪い中、泥だらけの作業となりましたが、お陰様で草もなくなり見違えるようなグラウンドになりました。緊急な呼びかけにも拘わらず12名も参加していただき、本当にありがとうございました。

草刈り機を使い、ローラー作戦で作業を進めます。

フェンス際は刃を傷めないよう慎重に刈っていきます。

PTA臨時整地作業 6/5

刈り取った大量の草を集めて捨てます。これも大変な作業です。

あれほど茂っていた草がほとんど無くなりました。これで梅雨時のインクラゲの発生もかなり抑えられると思います。

ラインもはっきりと見えます。

朝のランニング 6/8~

体育委員長が指示を出します。

体力づくりのため、体育委員会の呼びかけで火曜日と木曜日にランニングを行うようになりました。

初日に参加した21名の面々です。

生徒総会 6/8

会長より生徒会テーマの設定理由の説明です

今年度の生徒会テーマ、執行部や各委員会の年間計画、生徒心得について活発な討議がなされました。

たくさんの質問や意見が出ました。

本年度 生徒会テーマ 創造

質問に対し答弁しています。

密を避けるため、間隔をとって座ります。

生活心得を守るには、どうすればいいかクラスで話し合っています。

学年に関係なく、注意すればいいと思います。

空振りを気にせず、よいと思ったことはどんどんやってみましょう。

すべての議案が無事に承認されました。

決議事項の確認です。

執行部、委員長の皆さんご苦労様でした。

